



Ultraderecha encabeza sondeo por comicios presidenciales de Chile

Description

El candidato presidencial del Partido Republicano, José Antonio Kast, está hoy en primer lugar de intención de voto en Chile, con 29 por ciento de preferencias, según la encuesta Pulso Ciudadano.

El sondeo, dirigido por la Universidad Diego Portales, coloca en la segunda posición, con 27 puntos, a la exministra de Trabajo Jeannette Jara, de la alianza Unidad Por Chile, formada por los partidos de gobierno más la Democracia Cristiana.

Tercera, y bastante alejada con 14 unidades, está la antigua alcaldesa de la comuna de Providencia, Evelyn Matthei, del pacto de derecha Chile Vamos, que integran la Unión Demócrata Independiente, Renovación Nacional y Evópoli.

A continuación siguen Franco Parisi, del Partido de la Gente, y Johannes Kaiser, del Nacional Libertario, ambos con el ocho por ciento.

Los últimos puestos les corresponden a Harold Mayne-Nicholls, Marco Enriquez-Ominami y Eduardo Artés, cuyas candidaturas aún están pendientes de alcanzar la cifra de apoyos requeridos.

En caso de una eventual segunda vuelta, Jara, quien milita en el Partido Comunista de Chile, perdería ante Kast por 49 a 33 por ciento de sufragios, aunque 18 de cada 100 entrevistados no definieron aún su voto.

Si la rival fuese Matthei, ésta se impondría a Jara 41 a 32, pero el universo de indecisos se eleva al 27 por ciento.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Agosto 2025